
 

 

 

 

 

 

 

 
 

   

      

            

         

         

     

          

 

  

 

 

 

  

 

 

  

    

 

 

  

   

      

        

      

      

     

          

 

    

 

 

  

   

      

        

      

      

     

          

 

    

 

 

  

   

      

        

      

      

     

          

 

    

Lectura 

Fácil 

Lecturas de los Domingos      

en Lectura Fácil  

Ciclo A     

Lecturas     del     Miércoles de Ceniza     

Primera lectura   

Libro del profeta Joel 

Capítulo 2, versículos del 12 al 18 

Salmo 50     

Segunda     lectura     

Segunda carta del apóstol san Pablo a los Corintios 

Capítulo 5, versículos del 20 al 21 

y capítulo 6, versículos del 1 al 2 

Evangelio     

Santo Evangelio según san Mateo 

Capítulo 6, versículos del 1 al 6, y del 16 al 18 

Un versículo 

es cada una de las partes 

en que se divide un capítulo. 



 
 

   

 
 

  

 

    

   

    

   

 

  

   

   

  

   

  

 

   

   

  

   

  

 

   

   

  

   

  

 

Lecturas del Miércoles de Ceniza 

Índice de lecturas:     

Primera lectura ................................................................2 

Salmo ...............................................................................4 

Segunda lectura ..............................................................6 

Evangelio .........................................................................7 
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Lecturas del Miércoles de Ceniza 

Primera lectura     

Lectura     del     libro del     profeta     Joel     

El Señor dice: 

- Convertíos ahora a mí de todo corazón 

haciendo ayuno y con arrepentimiento. 

Convertíos de verdad 

desde el fondo de vuestros corazones 

y no para que os vean. 

Convertíos al Señor vuestro Dios 

porque es compasivo y misericordioso. 

Tarda en enfadarse y es rico en amor. 

Siempre quiere perdonar. 

Que él os perdone y os dé su bendición 

y podréis presentar vuestra ofrenda 

al Señor vuestro Dios. 

Tocad la trompeta en Jerusalén 

y anunciad el ayuno. 

Llamad y reunid a la gente 

en asamblea santa. 

Llamad a los ancianos, a los jóvenes, 

a los niños y hasta a los recién casados. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Miércoles de Ceniza 

Que delante del altar los sacerdotes, 

servidores del Señor le supliquen: 

- Señor, perdona a tu pueblo. 

No dejes que otros pueblos 

nos hagan daño. 

Y que nadie se burle y pueda decir: 

¿Dónde está su Dios? 

Entonces, el Señor perdonó a su pueblo por amor. 

Palabra de Dios 
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        Sigue en la siguiente página 

   

     

 

     

      

    

      

 

     

    

      

     

       

 

     

        

       

     

     

 

     

 

   

     

 

     

      

    

      

 

     

    

      

     

       

 

     

        

       

     

     

 

     

 

   

     

 

     

      

    

      

 

     

    

      

     

       

 

     

        

       

     

     

 

     

 

Lecturas del Miércoles de Ceniza 

Salmo     

Señor, ten misericordia porque hemos pecado. 

Repetimos: 

Señor, ten misericordia porque hemos pecado 

Dios mío, por tu bondad, ten misericordia. 

Por tu gran compasión 

perdona mi culpa y limpia mi pecado. 

Repetimos: 

Señor, ten misericordia porque hemos pecado 

Yo reconozco mi culpa. 

Me acuerdo siempre de mi pecado. 

Sé que pequé contra ti 

y que hice el mal en tu presencia. 

Repetimos: 

Señor, ten misericordia porque hemos pecado 

Oh, Dios, crea en mí un corazón puro. 

Cámbiame por dentro y dame un espíritu fuerte. 

No me alejes de ti. 

No me quites tu santo espíritu. 

Repetimos: 

Señor, ten misericordia porque hemos pecado 
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Lecturas del Miércoles de Ceniza 

Devuélveme la alegría de tu salvación. 

Hazme fuerte y dame un espíritu generoso. 

Señor me abres los labios 

y mi boca te alaba. 

Repetimos:      

Señor,     ten misericordia     porque     hemos     pecado     
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Lecturas del Miércoles de Ceniza 

Segunda lectura     

Segunda carta del apóstol san Pablo a los Corintios         

Hermanos, 

nosotros somos enviados de Cristo. 

Y es como si Dios mismo 

hablase a través de nosotros. 

Os pedimos por Cristo 

que estéis en paz con Dios. 

Porque Dios entregó a su Hijo 

por nuestros pecados, 

para que gracias a él 

podamos conocer su amor. 

Como     colaboradores de     Dios os pedimos  

que     no     os olvidéis de     su     gracia.     

Pues Dios     dice:     

- Yo     te     escuché     en     el     momento     oportuno     

y te     ayudé     en     el     día     de     tu     salvación.     

Pues mirad, 

ahora es el momento oportuno 

porque es el día de la salvación. 

Palabra     de     Dios      
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Lecturas del Miércoles de Ceniza 

Evangelio     

Lectura     del     santo Evangelio según san Mateo     

En aquel tiempo, Jesús dijo a sus discípulos: 

- No hagáis el bien solo para que os vean los demás. 

Porque si hacéis así, 

vuestro Padre del cielo no os premiará. 

Cuando ayudes a alguien no lo digas en alto 

para que lo sepan los demás 

porque así hacen las personas falsas. 

Tú haz lo contrario, 

intenta que no te vean los demás, 

así tu ayuda quedará en secreto. 

Y tu Padre que ve en lo secreto te premiará. 

Cuando reces no hagas como las personas falsas 

que les gusta rezar delante de la gente 

para que los vean. 

Si haces así, ya tienes tu recompensa. 

Tú haz lo contrario, 

cuando reces entra en tu habitación. 

Cierra la puerta y reza a tu Padre que está escondido. 

Y tu Padre que ve en lo escondido te premiará. 

Sigue en la siguiente página 
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Lecturas del Miércoles de Ceniza 

Cuando ayunes no pongas cara de pena 

como las personas falsas 

que cambian su cara para que la gente 

se dé cuenta de que hacen ayuno. 

Tú haz lo contrario, 

cuando hagas ayuno intenta que no se note 

y que solo lo sepa tu Padre que está en lo escondido. 

Y tu Padre que ve en lo escondido te premiará. 

Palabra del Señor 
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